
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence 84919838

Prix 820 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Découvrez  ce  magnifique  3  pièces  entièrement  rénové,  situé  dans  une  résidence

de standing à Beausoleil, à proximité immédiate de Monaco. En étage élevé, il offre

deux superbes terrasses de 12m² et 40m² avec une vue imprenable sur la mer.Il se

compose  de  la  manière  suivante:-  hall-  séjour-  une  cuisine  américaine  équipée-

deux  chambres-  une  salle  d'eau-  w.c  indépendant-  placards-  deux  terrassesUn

garage vient compléter le tout.Les honoraires sont à la charge du vendeur.Le bien

est soumis au régime de la copropriété.“Les informations sur les risques auxquels

ce bien est exposé sont disponibles ...

Discover  this  magnificent,  fully  renovated  2-bedroom  apartment  in  a  luxury

residence in Beausoleil, just a stone's throw from Monaco. On a high floor, it offers

two superb terraces of 12 square metres and 40 square metres with uninterrupted

sea views.It comprises :- hall- living room- open-plan fitted kitchen- two bedrooms-

a shower  room- separate  toilet-  cupboards-  two terracesA garage completes  the

property.Fees  are  payable  by  the  vendor.The  property  is  subject  to

co-ownership."Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is

available on the Géorisques website

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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